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Comité des politiques éducatives (CPE) 

Rapport à l’assemblée générale annuelle 2023-2024 

 

Membres 

SEP:  Matt Wilson (président du comité), Erica Lamothe, Pasquale Machado, Marguerite Prince, Marie-Pier 

Michaud, Christina George 

 

CSLBP :  Alana Quinn-Leroux (secrétaire), Anne-Marie Lavoie, Deborah Dixon, Mathieu Canavan, Terry Lin, Lisa 

Baylis 

 

Le comité tient une rencontre une fois par mois pour examiner les sujets récurrents tels les ateliers à venir, la 

technologie, les programmes et innovations.  

 

Ateliers 

Cette année, la commission scolaire a modifié le format des journées pédagogiques de la commission scolaire. 

Les ateliers présentés étaient d’une durée plus courte et la plupart ont été présentés sur Zoom. Les thèmes des 

ateliers offerts ont été présentés au comité. 

 

La journée régionale du 9 février 2024 était concentrée sur le projet éducatif dans les écoles. Chacun des 

établissements a décidé de la façon dont le travail lié au document s’effectuerait par l’équipe école et 

l’information a été partagée en ligne avec tous les employés. L’objectif est de soumettre les plans d’ici juillet.  

 

Mise à jour concernant Mozaik 

Plusieurs discussions ont eu lieu quant à la compatibilité de Mozaik avec Google. Nous attendons toujours une 

solution à ce problème. 

 

Une méthode a été découverte qui permettra aux enseignantes et enseignants d’utiliser Mozaik pour l’envoi de 

courriels, et des essais seront bientôt mis en marche. Une fois que le système sera fonctionnel, les enseignantes 

et enseignants recevront un courriel avec les directives détaillées.  

 

Technologie 

Les conversations se sont poursuivies tout au long de l’année scolaire concernant les filtres de contenu YouTube, 

Smart Technologies et les paramètres de sécurité internet. Les problèmes technologiques ont été soulevés au 

fur et à mesure qu’ils survenaient et ont fait sujet de discussion aux rencontres du comité.  

 

En ce qui concerne les établissements d’écoles secondaires, les restrictions liées aux filtres de contenu YouTube 

ont été levées. Si une enseignante ou un enseignant éprouve un problème, elle ou il est incité à contacter le 

département IT en partageant l’hyperlien, ce qui engendrera l’ouverture d’un ticket pour soutien technique. Les 

règlements pour les écoles primaires demeurent inchangés.  

 

Pour tout problème persistant lié à Smart Technologies, les enseignantes et enseignants sont avisés de 

communiquer avec le département IT pour obtenir de l’aide supplémentaire.  
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Évaluation 

Des conversations ont eu lieu quant aux modifications aux bulletins du préscolaire, de même que concernant la 

familiarisation pour les épreuves du ministère au primaire. Les dates pour les épreuves du ministère ont été 

partagées. L’évaluation de l’apprentissage des élèves était un sujet permanent à l’ordre du jour des rencontres 

du CPE; les politiques et procédures ont fait l’objet de discussions au niveau de la commission scolaire. Chaque 

école devrait avoir reçu le document des modalités d’évaluation incluant la pondération des épreuves, les notes 

minimales, de même que les politiques concernant les retards et les devoirs.  

 

EDDI 

Le représentant de la commission scolaire a fait rapport au comité concernant les activités et initiatives qui ont 

eu lieu avec EDDI. Les consultantes, Patricia Blackett et Angela Lionetti ont travaillé avec deux écoles primaires 

pour modéliser l’enseignement avec thèmes d’antiracisme dans la classe. Des leçons ont également été créées 

en lien avec des œuvres littéraires pour la jeunesse et des libérations ont été offertes par LCEEQ aux enseignantes 

et enseignants intéressés. Une consultation sur la politique EDDI a été lancée lors de la rencontre du conseil des 

commissaires en mai.  

 

Formation continue 

Maggie Soladano, directrice régionale pour la formation continue, a fourni un rapport au comité chaque mois. 

Elle mentionne les innovations, les projets de construction, les subventions et les réussites.  

 

Organisation au secondaire 

Des discussions ont eu lieu concernant certaines écoles secondaires qui souhaiteraient apporter des 

changements et créer des horaires différents ou modifier l’allocation du temps.  

 

Culture et citoyenneté québécoise (CCQ) 

Alors que la mise en application du nouveau programme de CCQ se déroulera dans toutes les écoles à compter 

de l’année prochaine, le comité a continué de discuter de diverses occasions d’ateliers et des difficultés 

potentielles liées à la mise en application du nouveau programme. Des libérations étaient offertes aux 

enseignantes et enseignants pour la formation par l’entremise de diverses subventions et par LCEEQ. 

 

Divers sujets 

Diverses conversations ont également eu lieu concernant divers sujets incluant la distribution des bulletins 

provisoires, la coordination des romans (ELA) dans les écoles secondaires, le soutien aux élèves d’anglais langue 

seconde (ESL), le plan de rattrapage, la consultation du calendrier, le sondage NotreÉCOLE et la politique 

d’achats.  

 

Invités et présentations 

Andrea Fraser de Sanction des études est venue rencontrer le comité pour répondre aux questions. Jason 

Cantelmi, directeur adjoint des services d’information, est venu pour discuter des inquiétudes liées à la 

technologie.  

 

 

Soumis par 

Marie-Pier Michaud 


